

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Proses pembelajaran Daring dan luring menggunakan Strategi pembelajaran dengan 2 metode pembelajaran karena mayoritas siswa siswinya berdomisili dipesantren dan tidak diperkenankan memakai alat elektronik maka dalam pembelajaran guru akan menggunakan metode meringkas isi materi selain itu pendidik juga memberikan tugas tambahan yaitu mengerjakan soal-soal yang ada pada buku siswa, maupun tugas dari pendidik sendiri. selain itu bagi siswa yang nduduk pendidik hanya menggunakan via whatsapp group, video pembelajaran, ataupun google classroom untuk pengumpulan tugas dan tak lupan pendidik selalu membeerikan kuis-kuis untuk penambahan nilai. Pada pembelajaran luring hanya dibatasi sampai pada jam 12.00 WIB saja. Strategi pendidikan pada pembelajaran luring yaitu dengan menggunakan metode ceramah yang mana siswa dibentuk menjadi beberapa team dan kemudian memecahkan masalah bersama dengan berdiskusi kelompok dan tetap pada pengawasan pendidik, serta pengevaluasian pembelajaran di akhir jam pelajaran.
2. Pengembangan Keprofesionalan guru di SMA Mamba'ul Hikmah Kerten Paron berdampak baik pada hasil dari pembelajaran daring maupun luring, terlihat bagaimana guru mempersiapkan pembelajaran baik metode, ataupun strategi yang digunakan, tidak hanya itu siswa yang antusias dalam pelaksanaan pembelajaran daring maupun luring, berjalannya proses

pembelajaran daring dan luring di SMA Mamba'ul Hikmah ini adalah bukti dari kualitas profesionalisme guru yang mana tepat dalam memilih strategi, maupun metode yang digunakannya. Baik kemampuan dalam merencanakan program pembelajaran, kemampuan melaksanakan interaksi atau mengelola proses belajar dan kemampuan melakukan penilaian, serta cara bagaimana menghidupkan suasana kelas, selain itu setiap beberapa bulan sekali pendidik digilir untuk mengikuti seminar, workshop, rapat MGMP untuk menambah pengalaman serta ilmu, selain itu guru perlu memiliki sertifikasi pendidik untuk mengetahui kualitas pendidik serta kemampuan dalam pelayanan pembelajaran.

B. Saran-saran

Dalam rangkaian penutup dari penelitian ini, peneliti ingin memberikan sedikit saran yang semoga dapat bermanfaat bagi semua orang yaitu sebagai berikut :

1. Bagi sekolah, diharapkan untuk selalu mengupayakan meningkatkan sarana dan prasarana yang lebih baik agar pembelajaran dapat tercapai dengan maksimal.
2. Bagi guru, sangatlah tidak mudah, seorang guru harus memiliki kelebihan dalam melakukan pembelajaran serta menjadi tauladan yang baik dan kesabaran dalam mendidik muridnya.
3. peneliti, dasarankan untuk lebih mendalam untuk menggali informasi agar mendapatkan data secara maksimal.